

Français / English below



La Croissance Partagée avec l'Afrique
pour Prospérer Ensemble...

Bonjour,

Sommaire de la lettre:

- 1) **Oui à la croissance partagée en Afrique !**
- 2) **Recherche de financement pour VOTRE projet en Afrique**
- 3) **Nos publications**
- 4) **Notre charte, la garantie Croissance PEACE pour l'Afrique**
- 5) **Formation au Burkina Faso**
- 6) **Bonne affaire (chambres froides)**

[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement](#)

La lettre est distribuée à 70 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes.

[Derniers éditos](#)

1) **Oui à la croissance partagée en Afrique !**

L'octroi de plans, de programmes et de coopérations, afin de soutenir des actions et activités spécifiques rapidement réalisables, sans garantie aucune des organisations bénéficiaires, ne peut entraîner durablement l'Afrique vers le financement de ses priorités de développement.

Il ne suffit pas de construire une école ou d'annuler une dette il convient que la collaboration soit seulement appropriée et efficace.

Sans dénigrer certaines collaborations qui peuvent parfois être bénéfiques, force est de constater qu'elles ne sont pas toujours désintéressées.

L'Afrique n'a pas besoin d'une aide qui la maintient dans un état de dépendance et, cette façon de procéder risque de la priver de la possibilité de progresser de façon notable et durable en se servant de ses propres ressources, en luttant contre la corruption et en développant ses propres capacités et compétences.

Il est désormais souhaitable d'adopter une approche alternative plus réfléchie et participative, en accord avec les populations africaines, pour qu'elles soient en mesure de définir leurs besoins spécifiques et gérer leur avenir par des projets adaptés à leur réalité.

Cela permettrait aussi de favoriser le développement des populations locales, renforçant ainsi leur capacité à résoudre les défis auxquels elles doivent faire face.

L'Afrique a une volonté tenace de réussir, de se développer et d'innover par elle-même. Ainsi, il ressort du livre intitulé, l'innovation africaine par les femmes : la clé de l'envol du continent vers la prospérité parue en 2023, « que la participation des femmes au sein de la société et dans les activités économiques est en constante augmentation. »

Elles deviennent des actrices incontournables du changement, notamment dans le secteur agricole qui, il convient de le rappeler, représente un enjeu central pour l'avenir.

La revue Géoéconomie Pour une croissance partagée entre l'Afrique, la Chine et l'Europe, publiée en 2014, révèle qu' "avec trois fois la taille des États-Unis, l'Afrique sub-saharienne, pourrait même devenir vers 2040 la zone du monde à l'économie la plus dynamique."

L'émergence potentielle de l'Afrique sub-saharienne comme la région du monde détenant l'économie la plus dynamique est une perspective prometteuse et porteuse d'espoir pour l'avenir. Cette région, qui couvre une vaste étendue de territoire aux ressources naturelles riches et variées, regorge d'un potentiel inexploité qui attire de plus en plus l'attention des investisseurs et des acteurs économiques internationaux.

C'est pour cette raison qu'il est nécessaire de favoriser son développement de manière durable et efficace et que toutes les parties prenantes s'engagent activement. Les institutions, les entreprises, qu'elles soient françaises ou étrangères, gouvernementales ou non ont un rôle de tout premier plan à jouer dans ce processus en accord avec les autorités locales africaines.

En soutenant les africains, les nouveaux acteurs peuvent contribuer à créer un véritable partenariat basé sur l'échange de connaissances et de compétences et permettre la transmission réciproque de savoirs leur permettant de capitaliser sur leur propre savoir-faire, qui est déjà extrêmement riche et varié. Cette synergie entre les connaissances locales et l'expertise étrangère ouvre des perspectives nouvelles et prometteuses pour le développement de l'Afrique.

Depuis longtemps la priorité de Croissance PEACE est de favoriser une étroite collaboration et une confiance réciproque égalitaire entre les partenaires européens et africains.

Il est désormais temps que les pays africains trouvent leur propre souveraineté et gère par eux-mêmes leur avenir. Cela exige un changement dans les relations commerciales en privilégiant davantage la coopération, en réduisant l'agressivité commerciale et en abandonnant les stratégies unilatérales.

Il est désormais temps aussi de respecter les traditions et les coutumes et d'impliquer toutes les parties prenantes pour aboutir finalement à une croissance partagée.

L'ONG Croissance PEACE a toujours eu pour ambition de promouvoir cette croissance partagée en s'appuyant sur les complémentarités entre les acteurs impliqués et en mettant l'accent sur une véritable volonté de développement durable et de respect des valeurs humaines. En adoptant ainsi une approche coopérative, les partenaires européens et africains pourront œuvrer ensemble pour relever les défis et saisir les opportunités qui se

présenteront. En valorisant les compétences et les ressources de chacun, ils pourront créer des projets durables et équitables, qui profiteront à tous les acteurs impliqués, qu'ils soient économiques, sociaux ou environnementaux.

L'avenir de l'Afrique doit se dessiner par les africains ; Croissance PEACE le dit et l'écrit depuis bien longtemps. [Voir notre charte.](#)

-

On est ensemble !

[Ludovic Emanuely](#)

Président Croissance PEACE

2) Recherche de financement pour votre projet en Afrique

En-dehors des perspectives économiques, l'investissement dans les domaines de l'agriculture, l'énergie, la technologie, le numérique, les services, l'éducation et la santé en Afrique, est riche de sens.

Les investisseurs de Croissance PEACE en sont de plus en plus conscients. En effet, la crise sanitaire a rebattu les cartes. Partout, dans le monde, les professionnels de l'investissement sont à la recherche de nouvelles opportunités, en revisitant en profondeur leurs stratégies.

Ils trouvent leur compte en Afrique, en misant sur la créativité de porteurs de projet ambitieux et visionnaires, le développement de compétences localement, et la participation à une aventure collective.

La valeur cardinale et condition première de cette réussite est la confiance mutuelle. Croissance PEACE a créé le cadre de rencontre de ces différents acteurs économiques, et apporte sur le terrain, en Afrique, son expertise aux PME africaines à la recherche d'investisseurs privés à l'international.

Si vous êtes en quête de financement pour votre projet d'entreprise, vous pouvez bénéficier de notre soutien en nous envoyant votre Business Plan pour étude. Nous évaluerons le potentiel de rentabilité de votre projet. Si votre projet est retenu, alors, nous mettrons en place un protocole d'accompagnement.

Pour rappel, les projets que nous accompagnons doivent avoir un besoin de financement minimum d'EUR 10 millions.

Avec mes amitiés,

Auguste DAGO

Directeur des investissements

auguste.dago@croissancepeace.org

3) Nos publications

. **A Armes égales citoyens ? La stratégie du looser** (Intelligence économique)

<https://www.leseditionsdunet.com/livre/armes-egales-citoyens-la-strategie-du-looser>

. **Le Partenariat Privé-Privé Performé Par le Public (6P) avec l'Afrique** ; livre encouragé par l'Union Africaine

<https://www.leseditionsdunet.com/livre/partenariat-privé-privé-performé-par-le-public-le-6p>

. **L'innovation africaine par les femmes** ; seul livre consacré exclusivement sur le sujet

<https://www.leseditionsdunet.com/livre/linnovation-africaine-par-les-femmes>

4) Notre charte, la garantie Croissance PEACE pour l'Afrique

La mission que s'est donnée l'ONG Croissance PEACE dès sa fondation est de participer activement aux côtés des africains à la croissance et au développement souverain de l'Afrique, aux plans économique et sociétal. Dans l'équité et le respect des cultures locales africaines, nous sommes animés par la ferme volonté d'apporter une contribution significative au processus de développement de l'Afrique.

Pour nous, cela passe par le progrès technique à travers l'industrialisation de l'Afrique, la transformation locale des matières premières, le développement des pôles d'innovations, le transfert de technologie, l'accession par l'Afrique à ses propres innovations maîtrisées, l'amélioration continue des services dans les secteurs publics et privés.

Ainsi, Croissance PEACE entend aider à promouvoir la politique africaine, sous quelque forme que ce soit (médias, forums, associations, labels) dans le monde. Elle interviendra de façon indéfectible dans la lutte contre « les prédateurs » du continent et toute action qui va à l'encontre des intérêts des populations et des cultures africaines.

Les sept principes fondamentaux qui guident Croissance PEACE pour l'Afrique:

1. Être un Facilitateur pour accompagner les négociations difficiles
2. Poursuivre inlassablement la recherche de l'intérêt général
3. Élaborer des stratégies adaptées pour une industrialisation africaine, point de départ de tout développement véritable
4. Sélectionner pour les entrepreneurs sur l'Afrique, à leur demande, les partenaires les plus compétents à travers le monde, pour leurs activités économiques
5. Accompagner les États et entreprises africaines dans leurs efforts de mobilisation de financement pour les projets structurants
6. Travailler avec les dirigeants africains dans la voie d'une Afrique autodéterminée, responsable, souveraine, fière et respectée qui gère son avenir
7. Créer des labels de qualité, spécifiquement africains, des produits distribués en Afrique, garantissant ainsi leur qualité (industries agroalimentaires, cosmétiques, fabricants locaux, importateurs)

En découle ces 7 points prioritaires pour l'Afrique de notre charte :

- . Priorisation à l'emploi local, facilitation pour un management local
- . Transfert de technologies en croissance partagée vers l'Afrique
- . Développement économique, sociale et environnemental d'une industrie de la transformation
- . Favoriser l'équilibre sur les contrats signés avec les entités étrangères au pays
- . Respect des valeurs sociales, sociétales et culturelles locales
- . Respect du principe de la non-ingérence
- . Donner une image juste de l'Afrique, porteuse de solutions pour le monde

5) Formation au Burkina Faso

J'ai effectué une mission du 18 au 28 juillet dans le cadre d'un appui au renforcement de la justice militaire et de la justice de proximité (AJUMJUP) au Burkina Faso.

Le Burkina Faso est un pays qui a fait l'objet de deux coups d'État militaire, le premier le 23 janvier 2022 puis le second huit mois plus tard le 30 septembre 2022 coup d'État à la tête duquel le capitaine Ibrahim TRAORÉ s'est autoproclamé le nouveau chef du pays. Ces deux coups d'État sont liés principalement à l'incapacité des autorités à faire face aux attaques de groupes criminels djihadistes qui sévissent surtout dans le nord et l'est du pays depuis 2015.

A l'issue de ce deuxième coup d'État le retrait des soldats français engagés depuis 13 ans dans la lutte anti-djihadiste au Sahel a été demandé par le gouvernement ainsi que le départ de l'ambassadeur de France qui n'a pas été remplacé depuis.

Dans ce contexte de conflit armé et devant le risque croissant de graves violations du droit international humanitaire et des droits de l'homme, l'Assemblée Législative de Transition du

Burkina Faso (ALT) a décidé de modifier le code de justice militaire le 16 février 2023 et de créer une prévôté auprès des unités déployées dans les opérations intérieures.

La prévôté exerce la justice au sein des armées et garantit la discipline des troupes tout en protégeant la population des exactions dans les zones de guerre.

Il fallait former ces militaires burkinabès pour qu'ils puissent travailler dans le cadre de la lutte contre le terrorisme.

La Commission européenne a financé le projet à hauteur d'environ quatre milliards de francs CFA et confié à l'Ong suisse Coginta sa mise en œuvre qui comportait aussi la construction de cellules.

J'ai été recrutée, en tant que française, experte internationale, spécialiste en justice militaire ayant travaillé quatorze années dans l'armée possédant une bonne connaissance de l'Afrique pour former les prévôts burkinabès.

Je me suis déplacée 10 jours à Ouagadougou et ai formé ainsi trente stagiaires m'appuyant sur une législation qui est destinée à être refondée selon le président de la transition Ibrahim TRAORE « pour doter le pays d'une Constitution qui soit le reflet des aspirations de nos populations ». Les burkinabès considèrent que le canevas occidental n'est plus le mieux adapté et qu'il convient d'innover à partir de l'existant.

Cette nouvelle expérience avec des personnes motivées m'a fait reprendre contact avec la culture africaine, le langage africain et la bonne humeur et j'ai voulu terminer cette formation par une note plus légère en parlant de médiation car les pays africains ont dans leur culture une longue tradition de règlement pacifique des conflits considérant, à juste titre, que « si des personnes ne se comprennent pas c'est qu'elles ne se parlent pas ».

Janine Stern

Avocate générale honoraire

Médiateure assermentée à la cour d'appel de Paris,

Experte internationale

janine.stern@croissancepeace.org

Autres formations Croissance PEACE

6) Bonne affaire.... Faire proposition: contact@croissancepeace.org

. 4 chambres froides en état de marche et ayant peu servi

Livraison gratuite FOB. 3 conteneurs 40 pieds qui resteront vôtre.

. un salle de conservation négative (20m x 15m x 3,20m)

. une salle positive de préparation (19,80m x 14,80m x 3,30m)

. deux salles positives de stockage (19,80m x 7,80m x 3,30m).

Pensons positif et agissons constructif !

Bien cordialement



Ludovic EMANUELY

President – Croissance PEACE

Chede- RC gend- IIIC

+33 6 80 26 97 19

www.croissancepeace.org

ludovic.emanuely@croissancepeace.org

English



*Shared Growth With Africa
to prosper Together ..*

Hello,

Letter summary:

- 1) Yes to shared growth in Africa!**
- 2) Search for financing for YOUR project in Africa**
- 3) Our publications**
- 4) Our charter, the PEACE Growth guarantee for Africa**
- 5) Training in Burkina Faso**
- 6) Good deal (cold rooms)**

[I want to become a new subscriber for free](#)

The letter is distributed to 70,000 readers. You can distribute it to the competent authorities.

Latest editorials

1) Yes to shared growth in Africa!

The granting of plans, programs and cooperation, in order to support specific actions and activities that can be quickly implemented, without guarantee from any of the beneficiary organizations, cannot sustainably lead Africa towards financing its development priorities.

It is not enough to build a school or cancel a debt; the collaboration must only be appropriate and effective.

Without denigrating certain collaborations which can sometimes be beneficial, it is clear that they are not always disinterested.

Africa does not need aid which keeps it in a state of dependence and this way of proceeding risks depriving it of the possibility of making significant and lasting progress by using its own resources, by fighting against corruption and by developing their own capacities and skills.

It is now desirable to adopt a more thoughtful and participatory alternative approach, in agreement with the African populations, so that they are able to define their specific needs and manage their future through projects adapted to their reality.

This would also promote the development of local populations, thus strengthening their capacity to resolve the challenges they face.

Africa has a tenacious desire to succeed, develop and innovate on its own. Thus, it emerges from the book entitled, African innovation by women: the key to the continent's flight towards prosperity published in 2023, "that the participation of women within society and in economic activities is constantly increase. »

They are becoming essential actors of change, particularly in the agricultural sector which, it should be remembered, represents a central issue for the future.

The journal Geoeconomics For shared growth between Africa, China and Europe, published in 2014, reveals that "with three times the size of the United States, sub-Saharan Africa could even become around 2040 the area of the world with the most dynamic economy."

The potential emergence of sub-Saharan Africa as the region with the most dynamic economy in the world is a promising and hopeful prospect for the future. This region, which covers a vast expanse of territory with rich and varied natural resources, is full of untapped potential which is increasingly attracting the attention of investors and international economic players.

This is why it is necessary to promote its development in a sustainable and efficient manner and for all stakeholders to actively engage. Institutions and companies, whether French or foreign, governmental or not, have a leading role to play in this process in agreement with local African authorities.

By supporting Africans, new players can help create a real partnership based on the exchange of knowledge and skills and allow the reciprocal transmission of knowledge allowing them to capitalize on their own know-how, which is already extremely rich and varied. . This synergy between local knowledge and foreign expertise opens up new and promising perspectives for the development of Africa.

Croissance PEACE's priority has long been to promote close collaboration and equal mutual trust between European and African partners.

It is now time for African countries to find their own sovereignty and manage their future on their own. This requires a change in trade relations by emphasizing more cooperation, reducing trade aggressiveness and abandoning unilateral strategies.

Now is also the time to respect traditions and customs and involve all stakeholders to ultimately achieve shared growth.

The NGO Croissance PEACE has always aimed to promote this shared growth by relying on the complementarities between the actors involved and by emphasizing a real desire for sustainable development and respect for human values. By adopting a cooperative approach, European and African partners will be able to work together to meet the challenges and seize the opportunities that arise. By promoting everyone's skills and resources, they will be able to create sustainable and equitable projects, which will benefit all stakeholders involved, whether economic, social or environmental.

The future of Africa must be shaped by Africans; Croissance PEACE has been saying and writing this for a long time. [See our charter.](#)

We are together !

[Ludovic Emanuely](#)

President Croissance Peace

2) Search for financing for your project in Africa

Apart from economic prospects, investment in the fields of agriculture, energy, technology, digital,

services, education and health in Africa is rich in meaning.

Croissance PEACE investors are increasingly aware of this. Indeed, the health crisis has reshuffled the cards. All over the world, investment professionals are looking for new opportunities, thoroughly revisiting their strategies.

They find their benefit in Africa, by banking on the creativity of ambitious and visionary project leaders, the development of skills locally, and participation in a collective adventure.

The cardinal value and primary condition for this success is mutual trust.

Croissance PEACE has created the framework for meeting these different economic actors, and brings its expertise on the ground, in Africa, to African SMEs looking for private investors internationally.

If you are looking for financing for your business project, you can benefit from our support by sending us your Business Plan for study. We will assess the profitability potential of your project. If your project is selected, then we will put in place a support protocol.

As a reminder, the projects we support must have a minimum financing requirement of EUR 10 million.

My friendships,

Auguste DAGO

Director of Investments

auguste.dago@croissancepeace.org

3) Our publications

. **A Equal arms citizens? The loser's strategy (Business intelligence)**

<https://www.leseditionsdunet.com/livre/armes-egales-citoyens-la-strategie-du-looser>

. **The Private-Private Partnership Performed and Pushed by the Public (6P) with Africa; book encouraged by the African Union**

<https://www.leseditionsdunet.com/livre/partenariat-prive-prive-performe-par-le-public-le-6p>

. **African innovation by women;** only book devoted exclusively to the

subject <https://www.leseditionsdunet.com/livre/innovation-africaine-par-les-femmes>

4) Our charter, the Croissance PEACE guarantee for Africa

The mission that the NGO Croissance PEACE has given itself since its foundation is to actively participate alongside Africans in the growth and sovereign development of Africa, on an economic and societal level. In fairness and respect for local African cultures, we are driven by the firm desire to make a significant contribution to the development process in Africa.

For us, this involves technical progress through the industrialization of Africa, the local processing of raw materials, the development of innovation centers, the transfer of technology, the accession by Africa to its own innovations mastered, the continuous improvement of services in the public and private sectors.

Thus, Croissance PEACE intends to help promote African policy, in whatever form (media, forums, associations, labels) around the world. It will intervene unwaveringly in the fight against “the predators” of the continent and any action that goes against the interests of African populations and cultures.

The seven fundamental principles that guide Croissance PEACE for Africa:

1. Be a Facilitator to support difficult negotiations

2. Tirelessly pursue the search for the general interest
3. Develop appropriate strategies for African industrialization, the starting point for all true development
4. Select for entrepreneurs in Africa, at their request, the most competent partners throughout the world, for their economic activities
5. Support African States and companies in their efforts to mobilize financing for structuring projects
6. Work with African leaders towards a self-determined, responsible, sovereign, proud and respected Africa that manages its future
7. Create quality labels, specifically African, for products distributed in Africa, thus guaranteeing their quality (food industries, cosmetics, local manufacturers, importers)

This results in these 7 priority points for Africa from our charter:

- . Prioritization of local employment, facilitation for local management
- . Shared growth technology transfer to Africa
- . Economic, social and environmental development of a processing industry
- . Promote balance in contracts signed with foreign entities in the country
- . Respect for local social, societal and cultural values
- . Respect for the principle of non-interference
- . Give a fair image of Africa, a provider of solutions for the world

5) Training in Burkina Faso

I carried out a mission from July 18 to 28 as part of support for the strengthening of military justice and local justice (AJUMJUP) in Burkina Faso.

Burkina Faso is a country which was the subject of two military coups, the first on January 23, 2022 then the second eight months later on September 30, 2022, led by Captain Ibrahim TRAORÉ. He is self-proclaimed the new leader of the country. These two coups are mainly linked to the inability of the authorities to deal with attacks by jihadist criminal groups which have been raging mainly in the north and east of the country since 2015.

At the end of this second coup d'état, the withdrawal of French soldiers engaged for 13 years in the anti-jihadist fight in the Sahel was requested by the government as well as the departure of the French ambassador who was not since replaced.

In this context of armed conflict and faced with the growing risk of serious violations of international humanitarian and human rights law, the Transitional Legislative Assembly of Burkina Faso (ALT) decided to modify the code of military justice on February 16 2023 and to create a provost marshal for units deployed in domestic operations.

The provost exercises justice within the armies and guarantees the discipline of the troops while protecting the population from abuses in war zones.
It was necessary to train these Burkinabè soldiers so that they could work in the fight against terrorism.

The European Commission financed the project to the tune of around four billion CFA francs and entrusted the Swiss NGO Coginta with its implementation, which also included the construction of cells.

I was recruited, as a Frenchwoman, an international expert, a specialist in military justice having worked fourteen years in the army with a good knowledge of Africa to train the Burkinabè provosts.

I traveled to Ouagadougou for 10 days and trained thirty trainees based on legislation which is intended to be overhauled according to the president of the transition Ibrahim TRAORE "to provide the country with a Constitution which reflects the aspirations of our people." The Burkinabè consider that the Western framework is no longer the best suited and that it is appropriate to innovate based on what already exists.

This new experience with motivated people made me reconnect with African culture, African language and good humor and I wanted to end this training on a lighter note by talking about mediation because African countries have in their culture a long tradition of peaceful conflict resolution considering, rightly, that "if people don't understand each other, it's because they don't talk to each other".

Janine Stern

Honorary General Counsel
Sworn mediator at the Paris Court of Appeal,
International expert
janine.stern@croissancepeace.org

Other Croissance PEACE training courses

6) Good deals....

. 4 cold rooms in working order and having little use

Free FOB shipping. 3 40 foot containers which will remain yours.

- . a negative conservation room (20m x 15m x 3.20m)
- . a positive preparation room (19.80m x 14.80m x 3.30m)
- . two positive storage rooms (19.80m x 7.80m x 3.30m).

Make a proposal: contact@croissancepeace.org

Think positive and act constructively!

Best regards



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org